

NOTICE ARCHÉOLOGIQUE

SUR

L'ANCIEN PRIEURÉ DE CHANDIEU, EN FOREZ,

Lue au Comité archéologique de Lyon,

PAR LE C^{te} GEORGE DE SOULTRAIT,

Membre de l'Académie impériale de Lyon.

MESSIEURS,

Je viens vous entretenir d'un petit établissement religieux du Forez, de l'ancien prieuré de Chandieu, dont l'église romane et les bâtiments claustraux fortifiés m'ont paru assez intéressants pour mériter de vous être signalés d'une manière toute particulière.

Le prieuré de Chandieu (*Candiacum*), situé à une petite lieue au sud de Montbrison, était un membre de l'abbaye bénédictine de Manlieu, au diocèse de Clermont. Je n'ai pu retrouver la date de sa fondation. Le seul acte que je connaisse où il en soit fait mention, est le testament du comte de Forez, Guy IV, de l'an 1239 (1).

Notre prieuré fut uni au séminaire de Saint-Irénée de Lyon en 1694.

(1) Bernard, *Hist. du Forez*.